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EMENTA:

REQUER INFORMAÇÚES SOBRE AUSÉNCIA DE
VIGILANCIA NOTURNA No cÉu DAS ARTES -
JARDIM FLORESTAN FERNANDES, CONFORME
ESPECIFICA
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Fomos procurados por dwersos moradores da Complexo RIbelrão Verde
que Indagam sobre a ausência de vigilância noturna no interior do Centro da Ana;
e Esºortes Unilicanos CÉU DAS ARTES

AIegam que a sIluação atual Iem «ando grandes preocupações poIs
pessoas Inescrupmosas podem dEÍWDEV ª 'Inahdade deste Imponame Cemm E [fazer
nscos ao palnmômo punham

DesIane. consIderando que a Cémata Mummpal de RIbeIrão Preto,
naladameme por mIermedIo nos Vereadores eIeItcs, dIspõe de mecanismos Imemns
prescnms no Reglmenlo memo semem. berr como prevlslos na Lew Orgâmcs do
Mumcipm omewanda a consecuçãº dºs IrabaInus aIInenIes ao Poder LegIsIaIwo. em
espeoat :: concernente a llscalIzacão, quesuonemns

I ) Desde quando o céu das Anes esIà desprowdo de vug-IáncIa
nomma7

2) mas prowdénmas esIào senda adotadas para resuIver esIa
DrobIemàtIca7

3] Por quaIs razões houve esta Iacuna na armeçàa do pammamu
pubhco'f' De quem é a responsamndaueº

Sala das Sessões 02 de uma de 2020
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